

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## El municipio incrementa su población en las dos últimas décadas en un 325 por ciento

Comienza el año 2020 con 7.271 habitantes y es la sexta localidad de la provincia por el número de habitantes

### REDACCIÓN / WORD

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA.** El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada realiza anualmente un informe sobre la evolución de la población en los quince municipios más grandes de la provincia de Salaman-

ca. Según estos datos, Carbajosa de la Sagrada es el municipio, entre estos 15 pueblos, en el que más se ha incrementado la población en los últimos diecinueve años.

Según las últimas cifras aprobadas oficialmente con referencia a 1 de enero de 2019, la población de la localidad se incrementó entre el 1 de enero de 2000 y el 1 de enero de 2019 en un 325,09 por ciento.

Carbajosa de la Sagrada (con 7.116 habitantes a 1 de enero de 2019) es el sexto municipio de la provincia por número de habitantes, después

(y por este orden) de Salamanca (144.228 habitantes), Santa Marta de Tormes (14.805), Béjar (12.739), Ciudad Rodrigo (12.344) y Villamayor de la Armuña (7.202).

Teniendo en cuenta el porcentaje de variación de habitantes entre los años 2010 y 2019, Carbajosa de la Sagrada es el municipio de la provincia donde más se ha incrementado la población en este periodo (325,09 por ciento). Situándose a continuación los municipios de Villamayor de la Armuña (con un incremento en estos diecinueve años

de 148,26%), Villares de la Reina (118,92%), Cabrerizos (111,56%) y Santa Marta de Tormes (40,38%);

Además, Carbajosa de la Sagrada ha experimentado en este mismo periodo el mayor incremento de la población de la provincia de Salamanca en términos absolutos, con un aumento de 5.542 habitantes.

Otro de los datos significativos que se desprende del estudio de la evolución de los quince municipios con mayor población de la provincia de Salamanca que realiza el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada con las cifras oficiales, es la tendencia de incremento de población que experimenta este municipio año tras año.

En este sentido, hay que señalar que Carbajosa de la Sagrada ha comenzado este año 2020 con una población total de 7.271 habitantes, de los cuales 3.626 son hombres y el resto, 3.645, son mujeres (datos a 1 de enero de 2020).

## SANTA MARTA

## El plazo para solicitar la ayuda a la natalidad concluye el día 15

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El próximo día 15 se cierra el plazo para solicitar las ayudas de natalidad en Santa Marta de Tormes, dirigidas a paliar y atender de forma temporal los gastos producidos por el nacimiento o la adopción de un hijo en 2019 y para las que el Ayuntamiento ha destinado 15.000 euros.

Hasta la fecha se han presentado un total de 28 solicitudes de padres cuyos hijos han nacido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2019 aunque, como indica la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, «estamos a la espera de varios padres más, puesto que tenemos confirmación de que hay niños nacidos en los últimos días del mes de diciembre cuyos padres aún están tramitando los papeleos iniciales y por eso hemos querido darles un margen para que no se queden sin ellas».

Cabe recordar que la cuantía que se abonará por cada hijo asciende a 500 euros inicialmente, sin embargo si el importe total de las ayudas supera el importe consignado en el presupuesto general de esta anualidad, dicho importe se repartirá entre todos los solicitantes con derecho a la ayuda por partes iguales.

Para ser beneficiario de esta ayuda se precisa estar empadronado como mínimo desde hace 9 meses en el municipio y asumir el compromiso de permanecer empadronado en el mismo durante los tres años siguientes a la presentación de la solicitud, no percibir ninguna otra ayuda pública o privada por este mismo objeto y acreditar que los ingresos correspondientes a la unidad familiar se encuentran comprendidos en los baremos incluidos en las bases de la convocatoria.

Como recordó la concejala de Bienestar Social, «la principal novedad es que en esta edición hemos modificado las bases respecto al año anterior de tal manera que se ha ampliado el rango para que puedan beneficiarse más familias».

En este sentido, Mari Cruz Gacho recaló que «el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes siempre ha mostrado una gran sensibilidad con las necesidades de los vecinos que se encuentran en situaciones más desfavorecidas, en este caso los padres, tratando con ello también de incentivar la natalidad, para que los que se decidan a ser padres cuenten con el apoyo del Consistorio».



**Mari Cruz Gacho**  
han nacido

## ENTREGA DE PREMIOS DE LA DECORACIÓN NAVIDEÑA

La Frutería Carbajosa, con el primer premio (300 euros); la Pastelería de Carbajosa, con el segundo (200 euros); y Almat Educación, con el tercero (100 euros), son los ganadores del I Concurso de Decoración Navideña organizado por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada junto con la Asociación de Comercio y Hostelería del municipio, que se ha desarrollado durante los días festivos y en el que participaron una veintena de comerciantes y hosteleros con el fin de dinamizar, fomentar e impulsar el pequeño comercio de la localidad.



WORD

## BÉJAR

## Dos integrantes del Cuerpo de Bomberos participan en un intercambio en Chile

Esta iniciativa se realiza desde el pasado día 8 y hasta el día 30 de este mes con el fin de conocer el trabajo que se desarrolla en dicho país

### REDACCIÓN / WORD

**BÉJAR.** Desde el pasado día 8 hasta el día 30 de este mes, dos hombres pertenecientes al Cuerpo de Bomberos de Béjar, con iniciales J.B.B. y M.G.A., se han desplazado hasta el país chileno, acogidos por La Décima Compañía del Cuerpo de Bomberos de Santiago Bomba España

y por La Décima Compañía del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso Bomba España, a modo de intercambio profesional.

Este intercambio se ha llevado a cabo gracias a la buena experiencia que los bomberos chilenos se llevaron de las Jornadas Internacionales de los Bomberos de Béjar, y que cada vez son más reconocidas internacionalmente.

El Parque de Bomberos de Béjar quiere agradecer esta oportunidad que permite a dos bomberos de la ciudad desarrollar aptitudes y conocimientos vinculados al oficio, para continuar aprendiendo de una manera directa y motivadora.



Los bomberos de Béjar durante las jornadas internacionales. :: s. e.